



**N'HI HA QUE SÓN** de Twitter o d'en Ken Follett o de la colla vella dels xiquets de Valls o què se jo. Jo puc ser teu i puc ser meu, mai seré d'ells, jo sóc del què em ve de gust, de facebook, per exemple, i l'altre dia m'arribà la fotografia d'una persiana botiguera on algú hi havia escrit aquell poema magnífic que, en defensa de l'alegria, un dia va imaginar Benedetti. I vaig pensar en tots nosaltres, en l'època que ens

*...com un principi, com un dret, com un destí...*

ha tocat viure o malviure. Després, el vaig fer paper per tocar-lo, per sentir-lo, per quedar-me'l i poder-lo llegir en veu alta als quatre o tres o dos o una... que n'estic segur que després d'escoltar-lo el sentiran. Defensar l'alegria amb paraules, amb cançons, amb gestos, amb ganyotes (defender la alegria como una trinchera) defensar-la de l'anar fent trist i monòton de cada dia i de les sorpreses desagradables (defenderla de la rutina y del escándalo), de la llunyania,

dels desamors i de la mort (defenderla de las ausencias transitorias y definitivas), de la burocràcia, de les malalties i dels discursos avorrits (defenderla de la retórica, de las endemias y de las academias) de les religions, del temps i fins i tot d'ella mateixa (defenderla de dios, del invierno y también de la alegría).

Avui que tots estirem la corda desesperats, avui que la corda s'està trencant i la fractura social pot ser imminent, avui que els contenidors s'omplen de famílies de més enllà del mar, que l'educació s'aprima i ens maleduca, que la cultura és analfabeta, que a la sanitat li falten

aspirines per a tants mals de cap, que tot es ven i poc es compra i res es dona. Avui que la xifra d'aturats no s'atura, que ajudem als bancs perquè ens prenguin les cases i les cases queden buides i els llençols són de cartró. Avui, avui, avui més que mai, defensem l'alegria de la misèria i els miserables, defensem-la amb ràbia, amb bogeria, com un principi, com un dret, com un destí.

Defensem l'alegria amb els punys tancats, la boca oberta i els ulls humits, sí, defensem l'alegria i fem-la surar per damunt dels milers de litres de tristesa acumulada.

## Cierra Pastelería Farné

En 1945, **Jordi Farnés** compró la pasteleria de la 'carretera' a **Jaume Brustenga**. Y antes de los Brustenga la habían regentado otras dos familias: primero los **Rovira** y luego los **Paituví**. Es decir que desde finales del siglo XIX, en el chaflán de la calle Santa Esperanza siempre ha habido una pastelería para endulzarnos la vida. No existe ninguna persona viva que haya visto otra actividad en esa tienda. Pues esta historia acabará el lunes, 15 de octubre. La pastelería cierra porque los propietarios han llegado a la edad de la jubilación. En su lugar se abrirá una tienda de moda de objetos de complemento, pero ya no será la pastelería que toda la vida hemos visto en este punto de la 'carretera'. ¡Deseamos una feliz jubilación a la familia Farnés!



| XAVIER SOLANAS

## La estelada no colocada

El regidor **Àngel Profitós**, el único regidor de ERC del Ayuntamiento de Les Franqueses, quiso dejar una pequeña herencia en el Ayuntamiento antes de irse (Ver Confidencial). Propuso al alcalde **Colomé** (CiU) que ya que el Ayuntamiento se había adherido a la *Associació de Municipis per la Independència*, que izara una estelada en la plaza del Ayuntamiento. Profitós lo planteó en una comisión de gobierno en la que no estaba **Javier Álvarez**, el concejal del PP. Y al margen que los ediles del PSC dijeron que no, el alcalde convergente le respondió que no podía aprobar la propuesta, alegando que no era lícito aprovecharse de la ausencia del regidor del PP. En ese momento Colomé no sabía que Profitós iba a abandonar el equipo de gobierno.

## Banderas en el edificio

La pasada semana publicamos una carta de Joan Puig pidiendo a los lectores que colocaran en el balcón de sus casas la bandera española junto con la senyera, como reacción a las esteladas

## telegramas

que desde la Diada ondean en algunos balcones. Esta semana hemos podido ver que la idea de Joan Puig está siendo secundada en parte, por quienes sólo colocan una bandera: la española. La guerra de las banderas que en el País Vasco empezó en la década de los 80 en los Ayuntamientos, ahora se empieza a trasladar a los vecinos...

## Mal ejemplo

Unió de les Pobles de Les Franqueses (UPLF) nos ha remitido un comunicado felicitando al regidor de ERC, **Àngel Profitós**, al comparar su decisión con la tomada por la regidora **Vanessa García**, que se había presentado por UPLF. Este

grupo político decidió que Vanesa debía dejar el equipo de gobierno, pero ella no aceptó esa decisión de su partido "a causa de los 45.000 euros que cobra como regidora", dice UPLF. El elogio a Profitós en realidad es una patada en el culo a la regidora Vanesa García.

## EL OJO DEL LECTOR

En la pasada edición se publicó la versión de la empresa Coroplax que rechazaba todas y cada de las acusaciones formuladas por la UGT de acoso contra los representantes sindicales de UGT. Pues bien, esta semana hemos recibido la contra réplica de la UGT calificando como 'mentiras' las declaraciones de la empresa, y a la vez recibíamos un burofax de la empresa reiterando su posición. Es decir, que estamos ante una especie de partida de frontón. Ambas partes quieren que publiquemos su versión, pero como las hemos publicado las dos, damos el tema de los despidos de los tres delegados de la UGT, como cerrado. Sólo volveremos a hablar si se producen novedades de interés, pero no para repetir lo ya publicado.

## CONFIDENCIAL

• *Los empresarios están especialmente preocupados con el in crescendo de la presión secesionista de las últimas semanas. Tienen miedo a decir lo que piensan. El denominador común es que no entienden que se plantee tan delicado asunto en plena crisis. Quisieran el planteamiento del líder del PNV, diciendo que en este momento la prioridad es salir de la crisis económica, que tiempo habrá después para el soberanismo... El temor de los empresarios es directamente proporcional a su posición en el mercado nacional, y salvo excepciones, coinciden en no querer hacer valoraciones personales sino canalizarlas a través de sus órganos representativos: Foment Nacional del Treball. Como la pelota está en el alero, no quieren significarse en un sentido ni en otro. Pero una mayoría, en las conversaciones privadas, no entienden la radicalidad del discurso de Mas. Y eso que su voto es convergente...*

• *Los socios de gobierno del Ayuntamiento de Les Franqueses han sido los primeros sorprendidos por la decisión de ERC de abandonar el equipo de gobierno en un inusual divorcio amistoso que gráficamente quedó reflejado en una rueda de prensa conjunta con el alcalde. Josep Jové, el número 2 de ERC que técnicamente llevaba el área económica, tenía mucho interés en llegar al fondo en los asuntos turbios de la época del socialista Ribalta (caso Mercadona y el excesivo gasto del centro deportivo), y eso cabreaba a los cuatro regidores del PSC y molestaba al alcalde que lo veía como una bomba de relojería. El regidor Profitós quería investigar y el alcalde Colomé decía que este asunto era ya un tema judicial. Así, la salida del concejal le evita al alcalde males mayores... Ahora bien, la decisión no la ha tomado el alcalde Colomé o el regidor Profitós, sino la asamblea local de ERC.*